

## 晴耕雨読戸隠分枝だより

長野吉田高等学校戸隠分校 教頭通信

令和5年6月14日 No30

安芸の宮屋

## 修学旅行、行ってきました。

前号でもお知らせしましたが、5月下旬に戸隠分校の3年生が2泊3日の日程で、広島と京都

に修学旅行に出かけました。広島サミット直後ということではたして市内の雰囲気はどのようなものか、まだ厳戒態勢の余韻が残っているのかなどと思っていましたが、それよりも新型コロナ感染症の5類移行後ということで、それまで我慢していた修学旅行生や観光客でごった返していたそうで、そちらの印象が圧倒的に強かったそうです。

今年の三年生は小学校から修学旅行に行ったことがなく、は たして修学旅行がどのようなものか五里霧中だったと思います

が、学ぶことはしっかり学びそ して考え、自由行動時間等は生徒た ちがインターネットを駆使して立て た計画で存分に楽しんできました。

広島では原爆ドームと原爆資料館 を見学、生徒たちは何を思ったので しょうか。その後は安芸の宮島へ。

広島での移動は路面電車。乗る機会の少ない交通機関。

京都では生徒全員が希望していた伏見稲荷大社を見学した様子。



赤い鳥居の連続する、その場に佇んでいると異世界に入り込んだ気持ちになる生徒もいたのではないでしょうか。そのほかにも清水寺や蓮華王院本堂(三十三間堂)などの歴史的な建物や史跡を見学、有意義な修学旅行になったのではないかと思います。もちろんお好み焼きや穴子飯、生麩など名物もしっかり食べてきたようです。

## 定通体育大会の報告



去る5月20日、定時制通信制高校の春季体育大会(定通総体)北信地区大会が長野工業高校で開催されました。当日は各校様々な雰囲気で真剣勝負に臨む生徒たちの顔を垣間見ることができましたし、普

段とは違った一日を過ごしました。最終的に本校バドミントン部の生徒2名が県大会に出場することになり、6月10日(土) 諏

訪実業高校で県大会が行われました。県大会で勝つことはできませんで したが、大会の雰囲気や他校生の実力などを体験し、有意義な時間を過 ごせたことと思います。今後は11月に秋季大会(北信地区大会)が予定さ



れています。校内でも6月30日に体育大会(ソフトバレーボール)を開催予定です。生徒が毎年楽しみにしている体育大会。今年はどんなドラマが生まれるでしょうか。

戸隠分校ホームページ

